



L. RAPHAEL
LA CÉLÈBRE MARQUE SUISSE
AU BEAUTY SPA DE CANNES

THE FAMOUS SWISS BRAND AT THE BEAUTY SPA IN CANNES

Depuis mars 2012, L.Raphael a ouvert son premier Beauty Spa au sein du légendaire Grand Hyatt Hôtel Martinez à Cannes. 900 m² dédiés au bien-être et à la relaxation, avec une approche holistique de la beauté, soit une philosophie prônant des soins multi-dimensionnels qui intègrent médecine, nutrition, exercice physique, gestion de l'âge, du stress et des loisirs.

Ouvert de 9 h à 20 h, grâce à la combinaison de ses technologies de pointe anti-âge et minceur et de ses produits de beauté, les soins L-Raphaël vous aideront à resplendir comme une star montant le tapis rouge du Festival. A vous de choisir entre les traitements Oxygène, Esthétique, Anti-Age et Minceur

pour des résultats immédiats et sur le long terme pour le visage et le corps.

Et, en boutique, entre les soins Collection, Perfection, Ultimate, Pro Active, Mineral, Perfect Body et Beyond Spa, pour une peau et une silhouette parfaites.

Un moment unique de détente et de ressourcement dans cet espace idéal.

In March 2012, L.Raphael opened its first Beauty Spa in the legendary Grand Hyatt Hotel Martinez in Cannes. 900 sqm dedicated to wellness and relaxation, with a holistic approach to beauty, a philosophy that favours multi-dimensional treatments that combine medicine, nutrition, physical exercise, age ma-

nagement, stress and leisure activities.

Open from 9.00 am to 8.00 pm, the Spa dispenses L.Raphaël treatments for you to radiate like a star climbing the famous Cannes Festival red carpet thanks to a combination of cutting-edge technologies for anti-age, slimming and beauty products.

Chose from the Oxygen, Beauty, Anti-Age and Slimming treatments for immediate and long-term results for both face and body. And in the boutique, you'll find Collection, Perfection, Ultimate, Pro Active, Mineral, Perfect Body and Beyond Spa Collections for perfect skin and silhouette.

A unique moment of relaxation and revitalisation in an ideal space.